
 

 

 

 

發展事務委員會 

劉皇發議員 

 

 

劉主席： 

 

建議將四川災後重建工程相關事宜列入會議議程 

     

2008 年四川汶川發生 8級大地震後，特區政府斥資十五億八千萬港

元援建臥龍自然保護區共廿三個項目，當中包括中國保護大熊貓研究中

心項目工程；但據報，大熊貓研究中心至今仍未建成，當中更傳出工人

被拖欠工資及有人挪用公款的醜聞，情況令人擔心；雖然當局其後回

應，工程進度滯後與挪用公款無關，但卻發現承建商與其中一個分包商

之間因工程酬金問題而產生的糾紛，後者以不支付農民工工資作為談判

手段。市民對此表示極度關注，更可能會影響市民對當局斥資援建四川

工程的信心。 

 

     

就此，本人促請委員會盡快就相關事宜列入下次會議議程，並邀請

相關官員出席，回答議員的提問，釋除市民的疑慮。 

 

謝謝 閣下對此事的垂注！ 

 

順祝 

 

政祺！  

                                       立法會議員涂謹申 

 
 

2013 年 5 月 15 日 

CB(1)1069/12-13(01)


